

**Anfrage**

öffentlich

Datum	Nummer
13.08.2008	F0132/08

Absender

**FDP-Ratsfraktion**

Adressat

Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz TrümperGremium  
StadtratSitzungstermin  
04.09.2008

Kurztitel

Fehlende Dombeleuchtung

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

derzeit wird der Dom in den Abendstunden nicht beleuchtet. Die Domgemeinde teilte uns mit, dass es aus ihrer Sicht dafür keine Gründe gäbe. Allerdings sei ihr bekannt, dass es den Wunsch der theaters magdeburg gab, während der Zeit der Vorstellungen der Inszenierung „Titanic“ auf dem Domplatz auf die Beleuchtung des Domes zu verzichten und dass diesem Wunsch seitens der Stadtverwaltung nachgekommen wurde. Nach unserer Kenntnis hat am 20. Juli 2008 die letzte Vorstellung des Musicals in dieser Saison stattgefunden. Angesichts der stetigen Bemühungen, die Attraktivität des Domplatzes zu erhöhen, ist der gegenwärtige Zustand für uns unverständlich.

Ich bitte Sie um eine mündliche Auskunft darüber, welche Gründe es dafür gibt, dass der Dom derzeit nicht beleuchtet wird und wann der Zustand verändert wird.

Sabine Paqué  
Stadträtin